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кончается. 

Кто не
успел
тот

Парочка была еще та. Бе- 
е-еленькая, кислая...

- У  вас ч то -то  случи лось?
- Да нет, мы в отпуске , о т 

дыхаем вот.
• ?
- А куда поедеш ь-то?  Мы 

ж е не миллионеры, обычные 
лю ди .

Зтот материал мы пишем 
[специально для обычных 
людей - тех самых, кото

рые, подсчитывая отпускные, стра
дальчески морщатся и понимают, 
что и на этот раз им не бывать на бе
регах южных морей. Даже в Сочи, 
где, как говаривала героиня одного 
хорошего фильма, “хоть раз в жизни 
отдыхал каждый советский чело
век", сегодня без солидных денег 
делать нечего: вход на цивилизован
ный пляж стоит 300 рублей с челове
ка. А оно нам надо?

В нескольких часах езды от Ан
гарска есть места похлеще Анталии. 
С невероятно красивыми '‘видами” 
живой природы, экологически чис
той водой и воздухом, разнотравьем 
и разноцветьем (многие виды зане
сены в Красную книгу), запахом и 
теплом настоящего костра, вкусню- 
щим омулем на рожнах и настоящей 
рыбацкой ухой, наконец, с русской 
водкой, которую хоть здесь и пьют 
безо льда и стаканами, а голова на
утро не болит. А потому что эколо
гия!

Да любой немец, каждое лето 
бесславно прозябающий в пяти
звездочных отелях Турции, с вели
кой радостью променял бы отдых 
там на отдых здесь. Потому что там 
такого нет и быть не может! В той же 
Германии, где для всего отведено 
свое место и время, где даже в лесу 
проложены асфальтовые дорожки, 
такой отдых настоящая экзотика, ко
торая если бы была, так стоила бы
сумасшедших денег.

У нас же поездка на Байкал 
обойдется вам в стоимость бен
зина плюс 5 рублей 75 копеек с 
человека (дети до 12 лет бес
платно) эа каждый день пребыва
ния и 17 рублей 33 копейки с лег
ковой машины - это в том случае, 
если вы, как и мы, соберетесь на 
Малое море, на территорию При

байкальского национального 
парка.

Разве это деньги?
Этого преимущества перед за

падным миром мы почему-то не за
мечаем, сетуя на нашу серую бес
просветную жизнь. А кто мешает 
разбрызгать по серым будням яркие 
краски голубой воды и зеленых лис

тьев? Только наша лень и занудство. 
Мы легче соберемся к экстрасенсу 
на прием (и, кстати, больше ему от
дадим!), чтобы унять тоску, чем нач
нем собираться в дорогу. Между тем 
никакие таблетки не заменят не
скольких дней на берегу славного 
озера, которое не случайно местные 
жители зовут исключительно "свя
щенным". Если уж брать чистую 
энергетику, так только на Байкале! С 
первым же уханьем в его студеные 
воды стресс буквально смывается в 
кристально чистую синеву. Провере
но на себе: после взрыва нашего до
ма вся редакция жаловалась на пло
хой аппетит и сон, а тут все как рукой 
сняло!

Разочаруем тех, кто надеется 
на Байкале отдохнуть как в тундре. В 
том смысле, что в одиночестве. Не 
выйдет! Все более или менее подхо
дящие места буквально заставлены 
палатками, шезлонгами, полевыми 
кухнями, волейбольными площадка
ми, лодками, надувными матраса
ми, котелками, гамаками, радио
приемниками, людьми, детьми и со
баками. Правда, ввиду того, что сю
да добраться можно только на своих 
"колесах", публика на Малом море 
собирается избранная. Нормальные 
люди, бояться нечего, а в случае на
добности будет у кого занять пачку 
дрожжей, ежели вдруг потянем на 
блинчики. Не удивляйтесь: на костре 
можно приготовить все что угодно и 
очень вкусно. Так нынче соседи по

утру варили настоящий кофе из на
стоящих зерен. К кофе подавали на
стоящие тосты с джемом. Мы под
смотрели, готовятся просто: кусоч
ки хлеба поджаривают на костре, 
смазывают маслом, а потом варень
ем.

В общем, оторваться на полную 
катушку проблемы нет.

Можно устроить шоу костюмов 
из подсобных материалов (победи
телю - право первой ложки из обще
го котелка), можно конкурс кто быс
трее сщелкает стакан семечек, а 
можно просто пегь любимые песни 
вечером у костра. Или загорать - 
байкальский загар, кстати, быстрее 
прилипает и дольше держится, чем 
на зарубежных курортах. Или просто 
дышать, каждой клеточкой ощущая 
этот воздух, который горожанам 
давно следовало бы закатывать в 
банки. Да на Байкале все можно!

И после этого ходить по городу 
бледными и скучными просто стыд
но, товарищи!

^  Елена ВЕТРОВА,
Л  г  Галина АМЯГА,
В IЭ • Лк>6овь ЭУБК°ва (фото).

На обратном пути ме
стные жители не да д ут вам уе
хать без лесных ягод. Земляника, 
голубица и дут здесь по 20 рублей 
за литр . Очень просто уговорить 
и эа 15. Плюс грибов в этих мес
тах хоть косой коси. Так что еще и 
оправдаете затраты на бензин.
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СТИХИЯ

СМЕРЧ НАД 
ШИРОКОЙ 

ПАДЬЮ
По сообщению владельцев дач

ных участков, вечером 25 июля .в 
районе Широкой пади прошел смерч 
невиданной силы. Шифер с крыш 
унесло на несколько метров, с теп
лиц сорвало пленки. Печальную кар
тину вынуждены были наблюдать са
доводы: сильнейшим градом урожай 
на участках был расстрелян слоьно 
автоматной очередью. Ничего не ос
талось от картофельной ботвы,ягод
ные кусты оголились.

По дороге к садоводству ветер 
навалил деревья, вырванные с кор
нем, что затруднило проезд автомо
билистам. Машины объезжали завал 
по полям. Как нам сообщили в до
рожном ремонтно-строительном 
эксплуатационном управлении, на 
место стихийного бедствия направ
лена бригада для разбора завала.

Вика ЕВГЕНЬЕВА-

ВО ДАЮ Т!

АСТРАм

С ДОСТАВКОЙ
НА ДОМ

В редакцию обратился В.Жи- 
тов, житель 7 дома 212 квартала. 
Ему пришло сообщение от “Аст
ры” с указанием погасить якобы 
имеющуюся у него задолжен* 
ность за три месяца 63 рубля за 
пользование многоканальной си
стемой. Причем с требованием 
оплатить в течение 5 дней, иначе 
церемониться не будут - отклю
чат. При этом ссылаются на ка
кой-то пункт 2.7 каких-то правил 
обслуживания.

Василий Сергеевич , как и все 
жильцы этого дома, дружно оказав
шиеся в должниках, никакого догово
ра с “Астрой" не заключал. А по дого
вору со "Светом-ТВ" он, как ветеран 
ВОВ, вообще не платил.

В сообщении есть телефон дис
петчера “Астры’’- 56-20-81, по кото
рому и позвонили. В ответ услышали

- Не хотите получать наши услу
ги, напишите заявление - отключим 
от телесистемы.

- Но мы не писали заявления с 
просьбой о подключении, вы это сде
лали самостоятельно.Теперь ходи - 
пиши заявления.

- А вы не ходите, в августе наши 
работники пойдут по квартирам с 
договорами - будут подписывать на 
“Астру" всех желающих.

Ну если подпишут квартальские 
телезрители такие договоры, тогда и 
можно будет деньги с них спраши
вать. А нет договора - нет и разгово- 

. ра.
O.K.

ВОЗРОЖДЕНИЕ

ГОСТИ ИЗ ПРОШЛОГО
^Единственный в Ангарске студен

ческий строительный отряд Ритм" 
при педагогическом колледже скоро 
закончит свое трудовое лето. Отряд 
возобновил свою работу через 14 лет 
бездействия. Инициативу возрожде
ния ССО подали педагоги колледжа.

С начала июня “Ритм1' в составе 
30 '‘бойцов”, как называют себя чле
ны ССО, присгупил к работам. ]В бое
вые задачи лета-2000 вошли покрас
ка, побелка, шпаклевка, грунтовка, 
зачистка комнат общежития коллед
жа. Работы проводятся ребятами под 
руководством опытного мастера.

За несколько недель стройотря
довцы научились делать из обшар
панных комнат с кривыми стенами 
настоящие "конфетки" - аккуратно 
побеленные и с оригинально на
клеенными обоями.

За свои труды в конце лета каж
дый студент-трудяга'получит около
700 рублей - всё будет зависеть от 
объёма выполненной работы. Фи
нансирование Ритма' производится
из внебюджетного фонда колледжа 
Подробнее о жизни, традициях и 
планах отряда читайте в следующем
номере.

Едена ВЕТРОВА,

ФЕСТИВАЛИ

ВЫ ЕЩЕ НЕ СОБРАЛИСЬ?
Вот и снова август! Большая 

часть молодежи хлынет в малень
кий беззащитный городок Бай- 
кальск, этот “город-герой” , чьи 
стены вот уже в третий раз прини
мают любителей туризма, музы
ки, пива, спорта и тому подобного 
экстремала - фестиваль “ БаЙ- 
кальск-2000”.

"Байкальск-Эв” стал первым ша
гом на пути к поднятию молодежной . 
культуры на берегах Байкала. И этот 
шаг был удачным! Чего не скажешь о 
‘‘Байкальске-99'’, который в некото
рым смысле разочаровал своей пол
нейшей неорганизованностью.

И тем не менее народ настроен 
оптимистически. Набранных за про
шедший год сил точно хватит на то, 
чтобы снова целых 8 дней самозаб
венно слушать разную музыку, кста

ти, в гости в Байкальск обещали при
ехать питерская рок-группа “Король 
и шут”, московская "Манго-манго”, 
омская "Черный Лукич1’ (“Граждан
ская оборона”) и многие другие - 
совсем известные, просто известные 
и еще совсем неизвестные группы со 
всей России, а также заниматься 
спортом, купаться, загорать и просто 
отдыхать.

Все байкальские удовольствия 
вам гарантированы, а друзьям! и зна
комым, вернувшись отдохнувшими и 
загорелыми, можете сказать, что от
дыхали на Канарах, хотя наш отече
ственный курорт, думаю, не хуже! 
Как! Вы еще не собрались? Торопи
тесь! Фестиваль будет проходить с 
29 июля по 6 августа.

Владимир СЕЛИВАНОВ.

НАИТИ И ОБЕЗВРЕДИТЬ

НЕФТЕХИМИКИ НАНИМАЮТ

Нефтехимики подсчитали, 
сколько за полгода задержали на 
своей территории разного рода 
нарушителей. 1365 человек! Из 
них только 105 - работники компа
нии, 157 - представители дочер
них предприятий и 1103 - сторон
них организаций.

"Чистых "воришек работники уп
равления военизированной охраны 
АНХК за полгода словили более 700 
человек, причем 675 из них - работ
ники сторонних организаций. Нефте
химики, судя по статистике, вообще 
к воровской братии отношения не 
имеют.

Но! Вот лишь два последних слу
чая: 11 июля в 4-30 утра патрульная 
служба АНХК обнаружила "Газель",

начиненную 800 литрами 
бензина - 4 бочки по 200 ли
тров да еще две наполовину 
заполненные 20-литровые 
канистры.

Трое ехавших в ней муж
чин сбежали так быстро, что

их только видели.
Через несколько дней, 16 июля, 

средь бела дня - в 13 часов - задер
жали другую не менее подготовлен
ную компанию, которая пыталась вы
нести 100 кг нержавеющей стали.

Согласитесь: чтобы воровать в 
столь крупных масштабах, надо 
знать, где, когда и что можно взять. 
Значит, так или иначе, работники 
АНХК причастны к тому, что в компа
нии воруют?

Очевидно,чтобы раз и навсегда 
решить эту проблему, в компании со
здается частное охранное предприя
тие. Его возглавляет небезызвест
ный в городе Василий УСТИНЕНКО, 
бывший начальник налоговой по
лиции. На вопрос, что будет с ны
нешними работниками управления 
охраны, Василий Николаевич отве
тил: в новую фирму будут принимать 
и старых работников, и новых - по де
ловым качествам. ____

Ольга КРАСНОВА.

В 4 часа утра 27 июля в 
iс п о р ти в н о -о зд о р о в и - 
тельном лагере “Вым
пел", где отдыхали и тренирова

лись, готовясь к напряженному 
спортивному сезону, юные спортс
мены КДЮСШОР “Сибиряк", про
изошло ЧП - сгорела столовая. По
думаешь, столовая сгорела, скажет 
кто-то, вон сколько пожаров: дачи 
горят, леса, дома, люди гибнут в ог
не, а тут ... Все правильно, и хоро
шо, что никто из находившихся в 
лагере не пострадал, но есть одно 
но...

Мысль о том, что место, зани
маемое лагерем (7 га хвойного ле
са на берегу протоки Китоя, рядом 
асфальтовая дорога, электричест
во и т. п.), приглянется кому-нибудь 
из сильных мира сего, беспокоила 
тренерский коллектив уже давно. И 
вот похоже на то, что эта пора при
шла.

Сгоревшая столовая сама по 
себе мелочь, конечно, но пред
ставьте себе, что на постройку но
вой у гороно, считай у города, не 
найдется средств, а платить за

аренду усольской земли, на кото
рой не будет лагеря (потому что кто 
же будет завозить детей, если их 
негде кормить), тоже накладно. Ос
тается что? Правильно —  расторг
нуть договор и вернуть землю Усо- 
лью. А там, судя по подступившим с 
двух сторон к самому забору лаге
ря (несмотря на нормативные доку
менты, запрещающие любые пост
ройки ближе нескольких сот метров 
от территории детских оздорови
тельных лагерей) дачам, все “схва
чено”. И проблем не будет, и станет 
берег Китоя в этом районе, где 
раньше, еще лет 5 назад, свободно 
бродили грибники, бегали кроссы 
спортсмены и просто гуляли любя
щие природу люди, недоступным. А 
кому-то будет очень хорошо, мес
то-то, напомню, замечательное.

Конечно, это все лишь версии, 
и точку в вопросе, отчего возник 
пожар, поставит следствие.

Р Р  Андрей ДЕРЕВЦОВ.
I i ) i  К обеду 27 июля по

следняя группа ребят была вы
везена из “Вымпела” . Шел 10-й 
(из 18) день второй смены.

ЦЕНЫ
ИНФОРМАЦИЯ ОТКРЫ пОГО АКЦИОНЕРНОГО

шшОБЩ ЕСТВА "ЭЛЕКТРОСВЯЗЬ
ИРКУТСКОЙ ОБЛАСТИ

об изменении с 1 августа 2000 года.,
тарифов на услуги связи

Тарифы утверждены решением Министерства антимонопольной по
литики России № 19/05-73 от 07.07.2000г.

Абонементная плата за пользование абонентским устройством в 
месяц для населения:

—  за основной телефон - 68 рублей 25 копеек
—  за спаренный телефон - 54 рубля 60 копеек
Абонементная плата за пользование абонентским устройством в

месяц для  предприятий и организаций всех форм собственности:
—  постоянная составляющая - 81 рубль 30 копеек
—  переменная составляющая за каждую полную и неполную минуту 

разговора сверх 540 минут в месяц - 15 копеек
В тарифы для  населения включены налог на добавленную стои 

мость и налог с продаж.
За услуги связи, оказываемые 

предприятиям и оганизациям, налог 
на добавленную стоимость взимается 
сверх установленных тарифов. (303).

ф

@  ЭЛЕКТРОСВЯЗЬ
ИЗ ПЕРВЫХ РУК ВИКТОР НОВОКШ Е ОВ:

Не так часто наш мэр согла
шается общаться с нашей газе
той напрямую, один на один. Но 
количество вопросов, интере
сующих наших читателей, тако
во, что ж дать официальной 
пресс-конференции уже невоз
можно, а просто задавать во
просы со страниц газеты — зна
чит оставить их без ответов или 
прочитать их в каком-то другом 
издании. Потому наш коррес
пондент получил задание взять 
интервью у Виктора Новокше- 
нова по аварийно-строительной 
проблематике. И согласие на 
такое интервью было получено. 
И интервью состоялось.

1. ХРОНИКА 
ПОГИБШЕГО ДОМА

— Виктор Викторович, первая се
годняшняя проблема — это, конечно,

. восстановление дома в 77 квартале, 
его судьба.

— Для городской администрации это 
даже не первая, а центральная пробле
ма, над которой мы работаем с 5 июня 
практически каждый день. Возможно, 
большая часть этой работы не видна ан- 
гарчанам, но работа идет.

— Так давайте покажем ее жите
лям города. Начнем с вопроса: когда 
ангарчане и их гости смогут вновь 
увидеть нормальный вид при въезде в 
город, наши энаменитые Ангарские

ворота?
— Честный ответ — НЕ ЗНАЮ.
- ?
— Чтобы понять, что происходит, на

до уяснить некоторые вещи. Во-первых, 
законодательство у нас таково, что если 
мы сейчас истратим на восстановление 
дома какую-то сумму из городского бюд
жета (а я думаю, наша Дума согласилась 
'бы на соответствующие изменения в бю
джете), на такую же сумму уменьшатся 
средства, выделенные из областного и 
федерального бюджета. Потому, пока не 
станет окончательно ясно, что же именно 
выделит нам Иркутск и Москва, мы не 
можем выделять деньги из своего бюд
жета. А платить надо уже сейчас. Вот бук
вально после вас у меня встреча с дирек

тором ОргстройНИИпроекта Виктором 
Ивановичем Шкапцовым. Я буду обсуж
дать с ним техническое задание на про
ектирование и пытаться договориться с 
ним о работе без какой-либо предоплаты 
и авансирования. Чтобы рассчитаться с 
ними из средств, которые придут из об
ласти и федерации.

— И во что сегодня оцениваются 
расходы по восстановлению дома?

— Пока, очень приблизительно, в 17 
миллионов. Точнее нельзя сказать, еще 
нет проекта. И тут мы выходим на вторую 
проблему: как восстанавливать, что про
ектировать? Понятно, что внешне дом 
должен быть таким же, как был. А  вот вну
тренняя планировка? Часть специалис
тов говорит, что по нынешним СНиПам
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восстановить квартиры в прежнем виде 
невозможно, некоторые считают, что ни
каких проблем здесь нет. Но даже если 
удастся восстановить прежнюю плани
ровку, новые квартиры будут намного — в 
разы — дороже прежних. Ведь кроме са
мих квартир надо восстановить и все ин
женерные коммуникации, возможно, да
же завести туда сетевой газ. Все это, ес
тественно, увеличит стоимость каждого 
квадратного метра. Кто будет доплачи
вать разницу?

— Вероятно, тот, кого суд призна
ет виновным...

— Это когда еще будет. Следствие, 
суд... Все это может растянуться на два- 
три года, если не больше. И что, все это 
время люди будут жить в обменном фон-
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“ Народный 
от 11 июля

F2 0 0 0  года прошла ин
формация о торговой зоне воз
ле  магазина “Универмаг'1, арен
дуем ой ЗАО  “ Самир Л Т Д ” . Я яв
ляю сь директором этого пред
приятия и со своей стороны хо 
те л  бы прокомментировать с л о 
жившуюся ситуацию  через газе
ту, так как меня как владельца 
торговой зоны не поставили в 
известность о создании комис
сии по ж алобе ж ильцов дом а 
4/4а 93 квартала и не пригласи
ли  на её заседание.

Поскольку в материале речь 
идет о затянувшемся благоустрой
стве торговой зоны, поясняю: мы 
сотрудничаем с разными службами 
города, такими, как управление ар
хитектуры, СПАО АУС, СПСЭР и 
пр., платим им деньги, а они уже 
выполняют работы. Сами мы ведь 
не можем ни асфальтировать, ни 
мусор вывозить, ни проектировать. 
Поэтому от служб зависит точное 
выполнение сроков. Так, до 1 ию
ля 1999 года СПАО АУС должно бы-' 
ло устранить дефекты асфальтобе
тонного покрытия на территории у 
магазина “Универмаг11 согласно до 
говору от 03.09.1998. Срок был ва
жен, так как до 1 июля 1999 года по 
договору об аренде необходимо 
было закончить благоустройство 
торговой зоны и сдать зону в экс
плуатацию. До сих пор дефекты не 
устранены. Неполное выполнение 
СПАО АУС своих обязательств ав
томатически повлекло за собой и 
нарушение нами условий аренды: 
благоустройство торговой зоны не 
было доведено до конца, мы не 
могли сдать её в эксплуатацию. 
Причем предоплата была сделана 
нами сразу.

ш т т

Упомяну еще, что трижды про
ект менялся. Нам отводили все 
больше и больше территории, ко
торую мы должны были благоуст
раивать за счет собственных 
средств. И даже пресловутую авто
стоянку, из-за которой жильцы за
били тревогу, думая, что на этом 
месте будет строиться новый ки
оск, мы асфальтировали также за 
счет собственных средств. Хотя 
она принадлежит городу и в нашу 
торговую зону не включена. В об
щем, если подсчитывать, кто кому 
сколько и за что должен, получится 
длинный разговор.

Жильцы жалуются на то, что их 
подъезды и лес напротив окон час
то используют в качестве туалета. 
И об этом мы разговаривали на 
приеме в мэрии. Мы предлагали 
отвести место под строительство 
каменного туалета, но нам сказали: 
когда сдадите торговую зону в экс
плуатацию, тогда можете подкор
ректировать проект и установить 
туалет.

В конце концов торговую зону 
мы подготовили к сдаче в эксплуа
тацию, на 6 июля 2000 года была 
назначена государственная комис
сия по приему объекта . Но 5 июля 
вдруг созывается другая комиссия 
- по жалобе жильцов о строитель
стве , выписывается акт, в котором 
среди прочих пунктов значится 
принять меры к расторжению до

говора аренды земельного участ
ка". И только после принятия этого 
решения нас извещают о жалобе 
жильцов и созыве комиссии. Чем 
это объяснить, не знаю, но нахожу, 
что решение комиссии нельзя на
звать справедливым.

Ильяс ФАРЗАЛИЕВ, 
директор ЗАО "Самир ЛТД

и
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ЖУРНАЛИСТСКИМ п о и с к

‘ ТОЙОТА'
см нонш
ТЕЛЕГОЙ

В прошлом номере нашей газеты мы рассказывали о том, что в 
пригородном лесу на территории Усольского района обнаруже
на разграбленная “Тойота-Камри". Известно, что владелец ее - 

ангарчанин или ангарчанка. Точнее правоохранительные 
органы сказать не могут. Как и найти хозяев.

Территориальная разделенность - это не Ангарский 
район, нехватка бензина, транспорта у милиции, может 
быть, и особого желания привели к тому, что внешний вид 
иномарки за прошедшее время сильно изменился и она 
все более походит на телегу.

Д ве недели почти прошло, а де ло  не сдвинулось с 
мертвой точки.

Мы съездили еще раз посмотреть на многострадаль
ную “Тойоту". Что увидели - оцените сами.

О лег ЛИПУНОВ. 
ф о то  Андрея ДЕРЕВЦОВА.

Как уже сообщалось, мэр объя
вил чрезвычайную ситуацию в се ль 
ском хозяйстве нашего муниципаль
ного образования. Чтобы узнать, на
сколько все-таки пострадали наши 
хозяйства, мы и отправились в ЗАО 
“Савватеевское” . Директор “Савва- 
теевского" В.Рогов рассказал, что 
больше всего от засухи пострадала 
пшеница. В начале июня не выпало ни 
капли осадков. Потому около 550 га 
посевов не получили необходимой 
влаги в начальный период роста. Ре
зультат — “Если соберем хотя бы по 10 
центнеров с гектара, — говорит Васи
лий Иванович, — это уже хорошо. 
Обычно собираем по 20-25 центнеров. 
Так что сами можете судить, какой 
ущерб нанесла засуха'*. Кроме пшени
цы посохли всходы свеклы, морко
ви, часть капусты... Пожалуй, только 
овес чувствует себя хорошо, поскольку 
его сеяли дней на 10 позже. Да по кор
мам после начавшихся дождей ситуа
ция стала выправляться.

Но. Беда, она ж одна не приходит. 
Засушливое начало лета породило 
еще одну неприятность — бурное 
размножение вредителей. И самый 
главный — саранча. Мы как-то при
выкли считать, что саранча — это такое 
большое насекомое. А мелкие — это

безобидные кузнечики. Стрекочут себе 
в травке, и ладно. Так вот, наша саранча 
отнюдь не великан — 1,5-2 сантиметра. 
Но когда расплодится, жрет не хуже 
крупной. Причем не все подряд, а толь
ко жесткую зелень. Скажем, злаки. Или 
многолетние кормовые травы. Зато уж 
подчистую.

Заместитель директора С.Янченко 
провез нас по угодьям “Савватеевско- 
го'\ где уже побывала непрошеная гос
тья. На черно-белой фотографии не 
очень хорошо видны бурые проплеши
ны среди зеленой травы, но, поверьте, 
впечатление они производят довольно 
гнетущее.

Хорошо еще, что в "Савватеев- 
ском" вовремя обнаружили нарастание 
численности саранчи и начали с ней бо
роться (благо и деньги и химсредства 
есть: во многих хозяйствах области не 
оказалось ни того, ни другого, и саран
ча уничтожила практически все посе
вы). Но тем не менее саранча успела 
погулять почти на 150 гектарах мно
голетних трав. Которые после химоб- 
работки просто перепахали.

Другая напасть — луговой моты
лек. Специалисты хозяйства со дня 
на день ожидаю т его наш ествия. 
Собственно, нашествие уже произошло 
—  бабочки пролетели и яйца отложили.

Не сегодня завтра из тех яиц поползут 
гусеницы. Примерная оценка поражен
ной площади — 400 га. И в отличие от 
саранчи гусеница лугового мотылька 
жрет мягкую зелень, в первую очередь 
горох, который является самой ценной 
составляющей кормовых смесей. Но 
кто предупрежден, тот вооружен — сав- 
ватеевцы уже готовы к химической ата
ке на непрошеных гостей.

Что же будет? С урожаем, с кор
мами, с мясом, с ценами?

— Думаю, у нас больших проблем 
не будет, — говорит В.Рогов. — Посевы 
у нас застрахованы. С кормами мы вы
правимся. Другое дело область в це
лом. Многим хозяйствам нанесен серь
езнейший ущерб. В том числе и по кор
мовым культурам. И если хозяйствам, 
может быть, помогут областной и феде
ральный бюджеты, то частнику никто не 
поможет. Есть информация, что кое- 
где по деревням уже режут скот, ко
торый не то что зимой, сейчас уже 
нечем кормить. Голода, конечно, не 
будет, коммерческие структуры сей
час очень разворотливы, так что про
дукты  завезут. Другое дело, какие 
при этом б удут цены...

Никита ФЕДОРОВ, 
Андрей ДЕРЕВЦОВ (фото).

в  г о р о д с к о й  а д м и н и с т р а ц и и

БЕЗОПАСНО ли У НАС УЧИТЬСЯ?
Распоряжением мэра создана комиссия по проверке обеспечения бе

зопасности учебного процесса в муниципальных образовательных учреж
дениях. Возглавляет комиссию Е.Низиенко, заведующая управлением об
разования. Комиссия должна проверить все школы и по линии санэпиде- 
миологической, и по противопожарной безопасности, и на предмет готов
ности тепловых и электрических сетей, а также готовность к работе кухон
ного оборудования.

Василий ДМИТРИЕВ.

де, в Майске? А ведь есть еще вероят
ность, что или виновного не найдут, или 
суд не согласится с предъявленными ис- 

■Оками.
И тут надо объяснить еще одну юри

дическую проблему. Есть вариант, при 
котором мы — город — приобретаем жи
телям разрушенного дома квартиры, 
аналогичные тем, что у них были, и в этом 
же районе. Людей расселяем, дом вос
станавливаем в современной планиров
ке, а потом с виновного взыскиваем 
ущерб. Аналогичная договоренность бы
ла достигнута и с руководством редак
ции “Времени” по первому этажу: мы 
строим, а потом предъявляем иск винов
ному. Но оказалось, что по закону мы та
кого договора заключить не имеем пра
ва. Здесь очень много юридических за
морочек, объяснять все — у вас в газете 
просто места не хватит. Но одно могу 
сказать четко: никто никого силком в

другие квартиры не толкает. Хотят люди 
вернуться в свой дом, пусть живут в до
мах обменного фонда и ждут, пока дом 
восстановят.

Перед нами сегодня стоит сложней
шая задача: как с наименьшими потеря
ми для городского бюджета выйти из 
этой ситуации. И решать ее приходится в 
очень ограниченном временном проме
жутке при неполной информации и огра
ниченных материальных ресурсах. И бу
дет ли принятое решение оптимальным, 
мы узнаем только спустя два-три года...

— Виктор Викторович, есть ли у 
вас какая-то информация о ходе про
курорского расследования?

— Нет. Если они посчитают необхо
димым о чем-либо проинформировать 
городскую администрацию, они это сде
лают. А сам я никаких вопросов не задаю, 
чтобы, не дай Бог, никто не упрекнул ме
ня в том, что администрация вмешивает

ся, пытается повлиять на следствие.
— Чрезвычайная ситуация вокруг 

дома снята. Но на последнем заседа
нии комиссии было принято решение, 
что наблюдения за состоянием воз
душной среды в близлежащих домах 
и колодцах продолжатся.

— И оно продолжается. В домах про
бы дают практически нормальные ре
зультаты, а вот в колодцах и скважинах 
ситуация радикально не улучшается. 
Грунт здорово пропитан газами, а дега
зация идет очень медленно. Но опаснос
ти (стучит по дереву) нет.

2. ПЕРЕРЕЗАННЫЕ 
АРТЕРИИ

— Виктор Викторович, что у нас со 
старым китойским мостом? Ситуация 
и прогноз.

— Можете смеяться, острить в мой

адрес, но мы к 
ситуации со 
старым мос
том через Ки- 
той не имеем 
никакого отно
шения. Это — 
федеральная 
собственность

и федеральная забота.
— Но эта собственность создает 

проблемы для ангарчан, и они-то не 
собираются вникать, чья это собст
венность. У них есть выбранная ими 
городская власть, и именно в ее ад
рес идут упреки за эти неудобства.

— И правильно. Только надо пони
мать, что городская администрация не 
открещивается от этой проблемы. Про
сто возможностей влиять на ее решение 
у нас почти нет. Еще два года назад спа
сатели нашей муниципальной водно
спасательной станции обнаружили, что 
сваю подмывает, и все два года мы би
лись с собственником — Прибайкаль
ской автодорогой, чтобы они занялись 
этим мостом. Предлагали свое участие 
— деньгами городской доли дорожного 
фонда, но нам объясняли, что это не на
ше дело, а что до денег, то свой дорож

ный фонд мы можем тратить только на 
внутригородские дороги, а мост — не 
наш. И теперь они, не согласовывая с на
ми, мост закрыли и, не спрашивая нас, 
разрешили по нему ограниченное дви
жение. Сейчас мы пытаемся хоть как-то 
влиять на ситуацию через нашего депу
тата в Государственной Думе Константи
на Зайцева.

— Ещо одна дорожная проблема 
— улица Энгельса. К хорошему при
выкаешь быстро, и перекрытие этой 
магистрали серьезно усложнило дви
жение по Ленинградскому проспекту. 
Когда мы снова сможем без проблем 
уезжать из города сразу в "квартал*1?

— О том, что улица Энгельса будет 
этим летом закрыта, мы сказали еще в 
тот момент, когда перерезали там лен
точку. Мы просто не успели положить по
лагающийся там дополнительный слой 
асфальта. Сейчас строители именно 
этим и заняты. Расчетный срок оконча 
ния работ, по-моему, в двадцатых числах 
августа. Строители намерены сделать 
это несколько раньше, к своему профес
сиональному празднику. Справятся — 
все ангарчг^с скажут им большое спаси
бо.

Никомй БАРХАТОВ.
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ПОЛИТКУХНЯ

Политтехнолог 
Глеб ПАВЛОВСКИЙ

и
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Он хотел поставить Путина 
в зависимость. Не вышло

* I

Неординарный поступок Бори
с а  Бёрерои с кого — выход из со ста 
ва Госдумы —  не на ш утку всколы х
н ул  российскую  политтусовку. Всё 
снова начали гадать, что бы это 
значило? Тем более что сам Борис 
Абрамович, несмотря на то , что  
уже несколько раз обьяснял, поче
му он отказался о т депутатского  
мандата, и парламентского имму
нитета, так и не ответил на вопрос:; 
что на самом де ле  за всем этим 
стоит?

По просьбе “ КП” завесу над по 
следней тайной Березовского о т 
крывает известны й крем левский 
п о ли тте хн о ло г Глеб П авловский, 
которого Березовский назвал чуть 
ли  не единственны м  человеком , 
влияющим сегодня на Путина.

ерезовский всегда пла
нирует свои действия. 
Отказ от депутатского 

мандата — обдуманный пиаровский 
ход, его обычная политика. Березов
ский постоянно совершал какие-то 
загадочные пассы, а мы гадали, что за 
этим стоит: драма или трагедия Не 
хочу злоупотреблять критикой, но его 
последний демарш, с моей точки зре
ния, — признание провала. Березов
ский пытался поставить в зависи
мость Путина, используя свои обыч
ные средства: СМИ, деньги и связь с 
недовольными. Не вышло. Путин 
обесценил политический рынок, на 
котором Березовский занимал проч
ные позиции. Сегодня власть пере
стает быть оптовым потребителем 
коррупционных услуг —  рынок падае г, 
и бойкое место посредника на нем 
уже ничего не стоит.

— Поэтому Б.Б. так рьяно вы
ступает против реформирования 
Совета Федерации?

— Березовский не случайно видит 
в федеративной реформе чуть ли не 
крушение государственного строя. 
Для него государством был теневой 
баланс политики, где конституцион
ные роли, такие, как '‘губенатор’’, 
“партия”, “СМИ", стали псевдонима
ми нелегальных точек торговли влас
тью.

Борис Абрамович — знаменитый 
пират, я уверен, наши внуки будут ув
лекаться триллерами про Березов
ского. В детстве я сам любил романы 
про пиратов. Помните Билли Бонса из 
книги Стивенсона? “Я стану членом 
парламента и буду разъезжать в каре
те! Демократическая революция 90- 
х, сожрав государство, переродилась 
в пиратскую конфедерацию. Чечня — 
крайний вариант того, к чему шла вся 
Россия. Пальба, золото, вольная во
ля, но горе побежденным!

Совет Федерации был легальной 
базой теневой власти. Биржа финан
совых и политических сделок центра с 
регионами, где столичная демокра
тия юрговалась с десятками провин
циальных тираний, покупая через по
средников согласие на лояльность. 
Сенаторам платили трансфертами, 
зачетами, налогами и полным невме
шательством в их тиранства. Бюджет 
легально уводился в тень, а виноваты
ми объявляли стрелочников, каких-то 
загадочных "демократов"... Гигант
ский рынок коррупционных услуг, при
чем легитимный, вот в чем прелесть! 
Миллиарды долларов разворованных 
бюджетных денег превратились в бю
джет теневого “государства-2". А Бе
резовский был выдающимся инжене
ром этой революционно-финансовой 
машины. И не может смириться с тем, 
что ей приходит конец.

— То есть реформ ы , п р е дло 
женные президентом , направлены 
прежде всего на подрыв теневого
рынка? • • Ш

— Конечно. У наших пиратов-по- 
средников все меньше оснований ле
гально шантажировать власть. Им 
просто было манипулировать губер
наторами, пока торговля властью за
мыкалась на послушание регионов, 
но трудно нажать на представителей 
президента в федеральных округах.

Если бы Путин отсрочил натиск на 
“государство-2", дал его боссам ос
мотреться и сыграть на опережение, 
он бы вскоре увяз, и мы увидели бы 
второго Горбачева, ковыляющего из 
кризиса в кризис. Но хозяева теневой 
политики еще на своих местах. Они не 
хотят сдаваться, хотя притихли и на
пуганы.

— Вы имеете в виду олигархов?
— Не только. Олигархи создали 

миф о своем всевластии, о том, что 
выбрали Ельцина, Путина и заправля
ют Россией. Да если бы они ею дейст
вительно управляли, то сделали хоть 
что-нибудь в августе 1998 года! Во 
всех опасных случаях "великие" и 
"ужасные” олигархи прятались под 
крыло дедушки Ельцина. Они были 
просто деталью системы, которая 
торчала у всех на виду и мозолила 
глаза. Настоящие олигархи — регио
нальные надсмотрщики над местным 
населением и над бюджетами регио
нов.

—  П олучается, что Березовско
му в новой систем е координат нет 
места?

— Да. Старые позиции пошатну
лись. И Березовский торопится выйти 
на новое поле и создать партию, так 
сказать, "коллективного Березовско
го". Но я не думаю, что это хорошо 
продуманная стратегия. Березовский 
запутался. Не понимаю, почему он не 
мог строить православный храм в Ка
рачаево-Черкесии, будучи депутатом, 
и готов строить его теперь? Зачем 
обидел своих избирателей? Он же не 
частное лицо, а публичный политик.

— Кстати, отказываясь о т д е п у 
та тс к и х  полном очий, Б ерезов 
ский, кроме всего прочего, сказал, 
что хочет быть на равных условиях 
с олигархам и, которые оказались 
в непростой ситуации. Что вы по 
этом у поводу дум аете?

— Вряд ли положение Березов
ского существенно отличается от по
ложения других крупных бизнесме
нов. Он, скорее всего, хотел собрать 
вокруг себя представителей крупного 
бизнеса, чтобы занять посредничес
кое место и в этой группе. Но увы... 
Вообще мы слишком долго обсужда
ем не те имена и проблемы. То, что 
Борис Абрамович поссорился с Вла
димиром Александровичем, препод
носилось как захватывающая тайна, 
история по Радзинскому. А это всего 
лишь шоу-политика, высокобюджет
ный сериал с интригами.

— Правда ли , что вы вместе с 
замглавы президентской админи
страции В ладиславом  Сурковым 
единственные лю ди, которые име
ют сегодня влияние на Путина?

— Очередной миф Бориса Абра
мовича. Я не являюсь влиятельным 
лицом. У меня ничтожная роль — я со
ветник. А между властью и консуль
тантами огромная дистанция. Есть 
ведь так называемые ЛПР — лица, 
принимающие решения. Им легко 
сменить консультанта или просто его 
не слушать.

Я не сомневаюсь, что Березов
ский был важным консультантом Бо
риса Ельцина и его окружения. Мно
гие его советы были правильными. Он 
вообще умный человек. Но то, что он 
делает сегодня, не умно. Борис Абра
мович и так всех приучил думать, что 
любая гадость в России связана с 
ним.

(“КП”)

Н о с 1* И1ТАЕМ?

ОДЕНЕТСЯ
ЦИФРЫ

В октябре 2002 года будет 
проводиться Всероссийская 
перепись иаселеиия

предстоящ ей переписи 
мы беседуем с началь
ником отдела  с та ти с ти 

ки населения и обследования д о 
машних хозяйств Иркутского о б л - 
комстата О .Хохряковой.

- Ольга Евгеньевна, чем, по -ва - 
шему, будет примечательна пред
стоящая перепись?

- Последняя перепись проводи
лась в 1989 году. С тех пор произошло 
много изменений в жизни нашего об
щества. Одной из главных проблем 
была миграция населения из бывших 
союзных республик. Очень важно уз
нать, какое движение населения про
изошло, потому что в эти годы случи
лись беспрецедентные события, та
кие, как распад СССР, массовая репа
триация русского и русскоязычного 
населения. Эти процессы кардиналь
но изменили географию размещения 
русских на территории бывшего 
СССР.

- А какова главная задача?
- Ответить на вопрос: сколько 

нас? Подготовить базу дальнейших 
демографических расчетов, анализов 
и прогнозов. Узнать, как размещается 
население по территории России, об
ластям, где избыток или нехватка ра
бочей силы, сколько и где надо стро
ить магазинов, столовых, больниц, 
санаториев, домов отдыха, театров, 
учебных заведений. Для этого нужны 
сведения и о численности, и о составе 
населения по полу и возрасту. Изда
вать учебники, газеты на националь
ных языках, открывать национальные 
школы, изучать вопросы развития и 
сближения наций и народностей не
возможно, не зная национальный со
став населения.

Число вновь образующихся се

мей зависит оттого, сколько мужчин и 
сколько женщин не состоит в браке и 
в каком они возрасте. Материалы пе
реписи непосредственно или в соче
тании с данными текущего учета рож
дений и смертей необходимы для то
го, чтобы узнать, как происходит сме
на поколений, в какой мере воспроиз
водится население.

Наконец, будем располагать до
статочно достоверными данными о 
постоянно проживающем населении 
как в целом по стране, так и в области. 
Сведения о населении России, оче
видно, не в последнюю очередь будут 
необходимы для изучения электората 
при организации выборов в органы 
представительной власти на феде
ральном и региональном уровнях.

- В какие сроки все это  б уде т 
проходить через два года?

- Они крайне сжаты: всего восемь 
дней - с 9 по 16 октября. Но подготов
ка началась за три года до проведе
ния и предполагает последователь
ную реализацию целого комплекса 
работ. Их выполнение в каждом субъ
екте РФ, в каждом районе и населен
ном пункте будет осуществляться по 
единой методике и в единые сроки.

• И эта методика сильно о тл и 
чается от преды дущ ей?

- В общем-то нет. Повсеместно 
предстоит до 1 января 2001 года про
вести уточнение границ городских по
селений и районов, привести в поря
док адресное хозяйство городов, ра
бочих поселков и крупных сел. До 1 
апреля 2001 года уточнить имеющий
ся или составить новый картографи
ческий материал. До 1 октября 2001 
года провести сплошные проверки 
полноты и правильности регистрации 
населения. В октябре 2001 года со

ставить списки сельских населенных 
пунктов и списки домов в городских 
поселениях и крупных селах. Без чет
кого выполнения всех этих мероприя
тий обеспечить должное качество 
предстоящей переписи просто невоз
можно.

- О бъясните, пож алуйста , в чем 
проблем а, например, с так назы
ваемым адресным хозяйством? И 
кто б уд е т за наведение здесь по
рядка платить?

- Это всегда решалось с большим 
напряжением. Финансирование ра
бот по наведению порядка в этом де
ле, как и раньше, предусматривается 
из местного бюджета. И это вполне 
справедливо, поскольку правильная, 
последовательная нумерация домов, 
наличие на них соответствующих ад
ресных реквизитов в первую очередь 
нужны не только нам - организаторам 
переписи, а многочисленным муници
пальным службам - почтовой, меди
цинской (особенно “скорой помо- 
щи"), аварийным подразделениям 
жилищно-коммунальной сферы, не 
говоря уже о милиции, военкоматах и, 
наконец, об избирательных комисси
ях. Именно поэтому поддержание в 
порядке адресного хозяйства являет
ся* прерогативой местных админист
раций. Эти вопросы надо решать на 
местах постоянно, а не раз в 10 лет, 
перед очередной переписью населе
ния.

Что же касается ограниченности 
местных бюджетов, то ее, очевидно, 
можно хотя бы отчасти компенсиро
вать путем получения недостающих 
средств от различных коммерческих и 
частных структур в порядке спонсор
ства.

Подготовил Олег ЛИПУНОВ.
■

М ИГРАЦИЯ НАСЕЛЕНИЯ ИРКУТСКОЙ ОБЛАСТИ
.......... ...

Прибыло
Выбыло
Миграционный 
прирост, убыль (-)

1940
78911
64295

14616

1950
79093
52370

26723

1960
216336
179056

37280

1970
212607
197281

1980*

180857
172517

15326 8340

1990 1995
человек
1999

137025
129493

7532

77198
73948

3250

57782
61246

-3464

Прибыло
Выбыло
Миграционный 
прирост, убыль (-)

в р а с ч е т е  на 1000 ч е л о в е к  н а с е л е н и я
59
48

11

56
37

19

105
87

18

92
85

7

70
66

4

49
46

3

28
26

2

21
22

-1

* Данные без спецконтингента

ПОПРАВКА

13июня 2000 года в газете были 
опубликованы отклики ангар- 

чан на взрыв дома в 77 квартале. Среди 
прочих было мнение А.Г.Никифорова, за
местителя председателя городского ко
митета по жилищно-коммунальному хо
зяйству. Приводим дословно: “Как нор
мальный человек, весьма сожалею. 
Мы поздно начали принимать меры, 
создавать комиссию по загазованно
сти. Если бы была дана команда 
раньше, когда вы начали писать о си
туации, то, возможно, мы и сумели 
бы не допустить такого”.

Месяц спустя в адрес редакции при
ходит письмо от А. Никифорова, в кото
ром говорится следующее: "К сожале
нию, я прочитал газету совсем недавно и 
убедился, что текст в газете искажен. Я 
на вопрос Елены ответил буквально сле
дующее: "Я, как все нормальные лю 
ди, сочувствую коллективу редакции 
и жителям... Выражаю сожаление о

том, что созданная по поручению 
Тармаева комиссия во главе с Носко
вым не успела найти источник зага
зованности... Обещаю помочь жите
лям и редакции по восстановлению 
дома, если потребуются работы по 
нашему профилю жилищ но-комму- 
налыциков” .

Я сказал “комиссия не успела” , а 
в газете напечатано имы поздно на
чали принимать меры, создавать ко
миссию по загазованности...” И 
дальше в тексте то, что я не говорил.

Возможно, Елена не придала значе
ния интерпретации, но получилось, что я 
признал бездействие администрации. 
Но ведь до этой комиссии уже по вашим 
жалобам работал и санэпиднадзор, 
служба МЧС и другие. Да и комиссия Но
скова не должна была подменять имею
щуюся городскую чрезвычайную комис
сию. Моя должность - заместитель пред
седателя комитета по жилищно-комму

нальному хозяйству, и я по всем вопро
сам подчинен председателю комитета 
Тармаеву ГГ. и без его указания, конеч
но, не имею права создавать комиссии 
или принимать какие-то серьезные ре-1 
шения без его согласия. Я достаточно ) 
опытный человек и никогда не позволял 
себе говорить от имени всей админист
рации, а в газетном тексте получилось, 
что я присвоил себе право говорить как 
администратор города”.

В свою очередь как автор хочу воз
разить: выдумывать за людей мнения не 
входит в мою привычку и не соответству
ет профессиональной этике. И если уж 
на то пошло, ваши слова, уважаемый 
Анатолий Гаврилович, сказаны не в моей 
стилистической манере. Тем не менее 
вас можно понять, вы человек подчинен
ный. В таких случаях часто приходится 
раскаиваться в искренности...

К АС ИВ ВЕТРОВА.
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Е С Т Ь  П О В О Д !

Женсоветы возникли^ в одно время с колхозами, совнархозами, наркоматами, 
обществами борьбы за мир. Вот только большинство из этих понятий канули в Ле- 

^ту, а женсоветы по-прежнему живут и действуют. В нашем городе в этом году 
женское движение будет праздновать свое сорокалетие.

С ейчас женская обществен
ная организация ютится в 
_  небольшой комнатке в зда
нии горгаэа, которая одновременно 

является и кабинетом, и залом засе
даний, и складом. Новое помещение 
женской организации выделили - быв
ший отдел дознания Юго-Западного 
района в 15а микрорайоне. Сейчас 
там ведется ремонт.

- Работы оказалось намного боль
ше, чем мы рассчитывали, - начала 
нашу беседу Тамара Ивановна МАР- 
ТЕМЬЯНОВА, председатель женсове- 
та. - Пришлось восстанавливать вы
ключатели, розетки, освещение. Без 
помощи спонсоров мы бы ремонт не 
осилили. Благодарим АУС, водоканал, 
горгаз за оказанную поддержку Ре
монт к юбилею мы надеемся завер
шить. Осталось наклеить обои, приве
сти в порядок пол, настелить линоле
ум, которого у нас, к сожалению, пока 
нет.

работе женсовета мы узна
ем из строчек отчетов: бы- 

^ ^ ^ Н Н л и  проведены акции... Спи
сок прилагается. За каждой строчкой 
отчета чья-то радость или боль.

- Ежегодно мы проводим акцию 
"Школьный портфель". Она помогает 
многодетным и неблагополучным се
мьям собрать детей в школу. У нас на 
учете 400 многодетных семей. Соби
рая в школу одного-двух ребятишек, 
мы стонем: как все дорого! А вот в се
мьях Светланы Гудеменко, Елены Аса- 
доевой из Ангарска, Астафичевых из 
Савватеевки по восемь детей, из них 
пятеро - школьники. Сколько им нужно

денег, чтобы отправить ребятишек в 
школу? Еще хуже, когда внуков в шко
лу  приходится собирать бабушкам на 
свою пенсию.

Помощь женсовета адресная и 
конкретная. Не секрет, что горе-роди
тели, получая государственные посо
бия и пенсии, предназначенные для  
дегей, тратят их на спиртное для себя. 
В женсовете, прежде чем оказывать 
помощь, изучат семью, выяснят, кому 
действительно надо выдать деньги, 
чтобы они пошли на пользу. А еще там 
любят делать подарки, устраивать 
праздники и конкурсы.

...В этом году Мишка с Санькой 
собирались идти в первый класс. Они 
жили в одном дворе и иногда вместе 
играли. Санька хороший пацан, у него 
много игрушек, и он «-’икогда не жадни
чает. А родители Санькины сердятся 
на Мишку и почему-то не разрешают 
Саньке с ним играть.

Вчера Санька вынес во двор пока
зать Мишке свой новый школьный ра
нец. в нем лежало множество разных, 
очень нужных s школе вещей. Мишка 
разглядывал тетрадки в ярких облож
ках, на них были нарисованы Дядя Фе
дор, пес и кот. Бабушка тоже купила 
Мишке тетрадки, но без рисунков. Те
традки в клеточку были в розовой об
ложке, а в линейку - в зеленой. “Зато в 
моих тетрадках будут одни пятерки", - 
думал Мишка.

- Сюда я буду складывать ручки, 
карандаши, ластик, и машинка ма
ленькая поместится, чтобы учительни
ца на уроке не увидела, что я играю, - 
объяснял Санька, хвастаясь новым пе
налом.

- Ну и целуйся со своим пеналом! - 
крикнул вдруг Мишка обиженно и убе
жал домой.

А на следующий день бабушка 
Мишку умыла, причесала, даже наде
ла новые брюки, которые к школе ку
пили, и повела на праздник перво
классников. Там , как в Новый год, ста
ли подарки раздавать. Когда дошла 
очередь до Мишки, он даже зажму
рился: ему протягивали... пенал.

- Счастливые глаза детей - лучшая 
оценка нашей работы, - говорит Тама
ра Ивановна. - Раньше к этой акции я 
старалась закупить школьные при над- 
лежности, пусть недорогие, не очень 
красивые, но побольше. А сейчас ре
шила по-другому. Необходимое и не
дорогое в семье все равно купят, а по
дарок пусть будет радостью, особен
но для первоклассников и выпускни
ков. Нашим спонсорам хочу сказать, 
что их деньги даром не пропадают. В 
прошлом году подарки к школе мы 
вручили 975 ученикам. Очень надеем
ся на поддержку руководителей пред
приятий, жителей города и в этом го
ду. Акция “Школьный портф ель” на
чалась с 17 июля. Школьные при
надлежности можно принести по 
адресам: горгаз, 2 этаж, кабинет 
№2 (рядом со столовой), или в15а 
микрорайон, д. 36.

К 55-летию Победы женсовет 
порадовал подарками вдов 
войны. Деньгами помогли 

“Каравай”, АЭХК, совет ветеранов 
войны. Неожиданное внимание неко
торых женщин даже испугало. В дом 
не хотели впускать представителей 
женсовета, подарки боялись брать,

все думали, что произошла какая-то 
ошибка.

- Принято считать, что нашим ста
рикам плохо живется, потому что пен
сии маленькие. Но они больше жало
вались на недостаток общения. В но
вом помещении планируем проводить 
встречи, организовать художествен
ную самодеятельность, чтобы пожи
лые люди могли собраться вместе, по
общаться, повеселиться.

Часто в женсовет приходят мате
ри-одиночки. Сейчас им рассчитывать 
приходится только на себя. Хорошо, 
если характер сильный - выживет. А 
скольких жизнь сломала и решение 
всех проблем они нашли в водке и 
наркотиках? Здесь важно вовремя 
поддержать человека добрым сло
вом, нужным советом, деньгами, где- 
то с общежитием выручить, проблему 
с пособием или льготами решить.

...Замуж Светка выскочила по-глу
пому. Сразу после кулинарного учили
ща. Андрей парень деревенский, хо
зяйственный. Хотя если честно, то 
больше всего Светке хотелось сбе
жать от постылой мачехи. Андрей сра
зу поставил условие: жить будем в де
ревне. Светка сдуру согласилась.

В доме родителей мужа она при
шлась не ко двору. Городская неумеха: 
ни печь растопить, ни корову подоить, 
ни сено косить. А пирожные да торты, 
которые Светка стряпала, считали ба
ловством и переводом продуктов: са
хар загубила, сколько самогонки мож
но было нагнать! Андрей сразу же 
встал на сторону родителей. С отцом 
часто выпивал, на Светку стал покри

кивать, да и ударить не стеснялся. Она 
терпела, а куда денешься: сначала бы
ла беременная, потом ждапа, когда 
сынишке 2 годика исполнится. Однаж
ды собрала вещи, взяла ребенка, сепа 
на поезд и вернупась в Ангарск.

Мачеха на порог не пустила, отец 
на внука даже не взглянул. Приютила 
Светку с сыном подружка. Ни пропис
ки, ни работы, hv* зарплаты, даже ме
дицинского полиса не г, ребенка в са
дик не смогла устроить. Случайные за
работки, чужие углы. В женсовет она 
пришла измученная. Поэтому, когда 
для нее договорились с местом в об
щежитии и временной пропиской, 
расплакалась. В жизни появилась хоть 
какая-то определенность.

- Беззащитность, неумение само
стоятельно устроиться в этой жизни 
привели ее почти на грань срыва, - 
прдвела итог этой истории Тамара 
Ивановна. - Безусловно, ей необходи
ма дружеская поддержка, психологи
ческая помощь. Но кроме этого, ее 
нужно научить выживать без посто
ронней материальной поддержки. 
Элементарно, хотя бы самой шить и 
вязать вещи не хуже фирменных.

- Материальная база у нас есть, - 
Тамара Ивановна показала на швей
ное оборудование. - Среди наших 
женщин найдутся прекрасные масте
рицы, которые помогут бесплатно ос
воить технику шитья и вязания. Но ма
шины пока стоят без дела, размес
тить их нам негде. В новом ломеще- 
нии в одной из комнат планируем ор
ганизовать швейную мастерскую.

Под крышей нашего нового дома 
будет организационный центр город
ского женского движения, где мы бу
дем проводить семинары по обучению 
активистов заводских, поселковых 
женсоветов, устраивать “круглые сто
лы", семинары по решению важных 
проблем семьи, детей. Наладятся свя
зи не только с областными женсовета- 
ми, но и с зарубежными подругами.

Наш разговор с Тамарой Ива
новной то и дело прерывал
ся. Приходили посетители, 
рассказывали о своих бедах. Она тут 

же звонила, выясняла, делала помет
ки, сообщала адреса организаций, ку
да нужно обратиться, договаривалась 
о встречах.

...Если люди приходят, значит, 
здесь им помогают, думала я, уходя.

Хорошая молва и без рекламы до 
людей дойдет.

Ирина БРИТОВА.

К $ ПОЛИТИНФОРМАЦИЯ
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РАЦПРЕДЛОЖЕНИЕ

ЭНЕРГЕТИКАМ ХОРОШО. А НАМ?

Я думаю, нет. Мы не при
дем к избирательным ур
нам, даже если погода 

будет пасмурной, а рабочий день 
объявят выходным. Потому что на
доело! Мы не нужны власти, значит, 
и власть не нужна нам. Тем более 
такая, что сразу после выборов за
бывает обо всех своих предвыбор
ных обещаниях.

Вспомним хотя бы почин по 
возрождению народных дружин. 
Инициатор, избравшись, о том по
чине благополучно забыл, впрочем, 
как и все другие бывшие кандидаты 
и нынешние депутаты о своих почи
нах. Так зачем нам за таких голосо
вать?

А предвыборные самовосхва
ления. Кого ни возьми, каждый спа
ситель то компании, то даже всего 
города, а то и Приангарья, Тот, кого

ГРАФОМАН

полгода назад не только в лицо, по 
имени никто не знал, стремительно 
превращается в “дорогого, всем 
известного и горячо любимого кан
дидата в депутаты'1.

А потоки грязи, которые некото
рые из них вываливают друг на дру
га? В момент, когда решается быть 
или не быть у "кормила", все сред
ства хороши. Только если раньше 
обыватель со вкусом смаковал по
дробности поведанного ему, те 
перь он от всего этого просто ус
тал. То, что раньше было сенсаци
ей, теперь вызывает лишь равно
душную усмешку. Кстати, зачастую 
после выборов непримиримые со
перники начинают по-прежнему 
мирно сосуществовать. До следую
щих выборов.

Слышу, как возмущенные кан
дидаты возражают, что, мол, их вы

двигает народ. Бросьте. Если б на
род вас выдвигал, он пришел бы и 
проголосовал за вас. А так некото
рые депутаты на выборах получили 
голосов меньше, чем они собрали 
подписей в свою поддержку. Спра
шивается, каким путем добываются 
эти подписи "народного выдвиже
ния”? Каждый из кандидатов про
сто представляет интересы какой- 
нибудь промышленно-финансовой 
группы, а став депутатом, отраба
тывает эти интересы. И до народа 
им дела нет.

Потому я оставляю за собой 
право на выборы не ходить. И не 
надо меня укорять тем, что будут 
бесцельно потрачены бюджетные 
деньги. В конце концов это и мои 
деньги, взятые у меня в виде нало
гов. Мне и решать, как с ними по-
ступить. ИЗБИРАТЕЛЬ.

29 июня областное радио пере
давало интервью с одним из руко
водителей "Иркутскэнерго”. Кото
рый хвастался, что это одна из не
многих организаций в области, не 
имеющая долгов ни перед бюдже
тами, ни перед пенсионным фон
дом, ни перед шахтерами. Замеча-
тельно! Все бы так работали.

Буквально следом по радио со
общили, что областная комиссия 
решила повысить с 1 и^ля тарифы 
на электроэнергию на 25%.

Возникают вопросы.
Что, население области разбо

гатело? Нет, большая его часть про
должает нищать, как прежде.

Возросла себестоимость элект
ричества? Нет, как дармовая ангар
ская вода крутила турбины ГЭС, так 
и крутит. К тому же промышлен
ность стала меньше потреблять 
(раньше на Т Э Ц -10 все четыре тру
бы круглый год дымили, сейчас ле 

том и одна еле тянет).
Значит: 1. Надо поднять рента

бельность “Иркутскэнерго”. Пусть 
станет еще богаче.

2. Опять же на выборы в сентяб
ре деньги нужны. Почему бы и не за 
наш счет?

3. Если выбрать в Законода
тельное собрание побольше руко- 
водителей-энергетиков, они до 
бьются роста цен еще на сколько- 
нибудь процентов.

Вот так, уважаемые земляки. А 
за то, что вы не пошли голосовать, 
как сообщили СМИ, вам не будут 
платить положенную по закону пла
ту. Губернатор уже сказал, что на 8 
млн. рублей уменьшится выплата 
детских пособий и других льгот. А 
не лучше ли на эту сумму сократить 
затраты на содержание Законода
тельного собрания? Тем более что 
оно три месяца практически не су-
шествует. Н.ЧЕРИЫХ.

ОДА СОСЕДСКОМУ КОТУ
“ юль. Прозрачный вечер. 

А мне пятьдесят?! Ох-хо- 
хо-хо! Интересно, это на

града или наказание? Сижу на гру
де кирпичей. Смотрю на закат. Го
ризонт так же прозрачен, далек и 
недосягаем, как и много-много лет 
назад. Но я уже знаю, что так надо... 
Закатное солнце приглашает поиг
рать в мячик... Царское предложе
ние... Но мне уже лень. Зачем сей
час? Давай не сегодня... Ты же бу
дешь завтра, и послезавтра, и по
сле, послезавтра...

Умирающие краски светила за
вораживают. Лениво шевельнулась 
мысль: "Вдруг в последний раз?" 
Воспрянь!.. Вознесись! Господи, 
зачем!.. Лень... Волшебное свече
ние красна солнышка, мистическая 
игра бликов и отсветов, меняющая
ся, как в калейдоскопе, наполняет 
душу первозданным восторгом и

накрывает сердце мягкой и лохма
той лапой суеверного страха. Дур
манящий аромат вечера постепен
но, по капле, стекает в чарующую 
ночь.

Скорее ощущаю, чем вижу, чье- 
то присутствие. Замираю! Вальяж
но, с чувством собственного досто
инства из-за груды кирпичей появ
ляется худое, полосатое и ужасно 
надменное существо. Смотрит на 
меня. Я затаила дыхание и тоже 
смотрю на него. Симпатичное, оно 
горделиво и осторожно начинает 
маневры вдоль груды кирпичей. 
Кончик хвоста красноречиво сигна
лизирует: “Ты здесь, но я все равно 
тебя не вижу. Я сам по себе, а ты 
как знаешь!"

Я молча и благоговейно согла
шаюсь, покоренная величием и со
гласием к диалогу. Настолько по
гружаюсь в поиск согласия, жела

ние подружиться, завоевать дове
рие, прикоснуться к шелковой шер
стке симпатяги-кота, что все неуря
дицы, мнимые обиды, неудачи, тя
жесть забот и рутина прожитого 
дня приобретают нереальные очер
тания и растворяются в аромате 
бархатной ночи без следа, и оная 
превращается в волшебный сосуд, 
наполненный дорогими образами, 
смыслом и любовью, изумитель
ным и обновляющим чувством еди
нения с природой. А звуки ночи на
шептывали: посиди... помолчи... 
прислушайся... улови намек в аро
мате, шорохе, шепоте, в движении, 
в прикосновении и в простом,неза
мысловатом явлении ощути биение 
и восторг существования!.. Жизнь 
продолжается!

Милыи друг, приходи зантра 
разделить вселенский груз бытия!

Соседка ВАРВАРА.



ляЗ о л о т ' о й
результаты 103 тиража (22 июля 2000г.)

Тур Порядок выпадения шаров Количество
победителей

Сумма выигрыша, I 
№№ билетов

т ~ ~ 8,2l’27^33,22,74,71,29J3 2 №00134882 
№00839569 
37 500,00 _____

1  2

3

"81734,T l , 4,47,59.10,49, 
19,68,18,78,79,66,23,52, 
77,36,82,61,89,84,60.73, 
70,41.14,83,42.24,90

1 ^№00342084 
150 000,00

■ - Д  i  -  -  i ---------------Ж- ж  .  — а ------------ ---—  ■ — 1

35,5,3,46,51,63,65,50,6.
75,72,88,87,64,57,69,36,
85,80,25,37,67,54,62,43

~4 №00668740 
№00890887 
№01028800 
№01121578 
155 250,00

4 48 __________________ 30000,00_______
5 1 6 _____________________ I2 ______________ |j700°.00_______
6 _  __ 4 0 ___ .___________ __________ '\Щ ~ ~ 1 10 000,00 ____
7___ J9_____________________________________________________________________________________________________ \J7____________ 6 000,00 ____
8 . ,44_______ '_________________ | 16____________ 3 500,00 __
9___ J J L ____ ____________________________________________ _____________________________________ 46____________ 1340,00 ____
10 86__________________________ 54____________ _1_640,00 __
11 I 39 ___________ ___________ 130___________ ГГ 1 зо.оо______ _
12__ 76___________ :__________________ ] 147 , .  _ .  .  .

829,0 0 _ ___
13 31__________________________ 327___________ 594j00_ ___________________________

14__I 28__________________________ 568___________ ; 425.00 ____
15 1 5 _______________________ *924 308.00__________
16 2___________________ 1543 i. и ■ ■ »1- ■■ | 222.00__________
17__ 17_______________ 2352_  —  . — - — 167.00 _______
18__ 32______________________ ___ 3559 128,00 _____
19 55__________________________ 6970__________ 95,00 _________
20 20__________________________ ^9779 55,00
21 45 13508 47,00

I Итого: 39963 5 463 946,00
Невыпавшие шары: 1,7,12,26,30,53,56

В 103 тираже выиграл каждый 19-й билет

(всего выиграли 39 963 билета),

выплата выигрышей с 22.08 по 23.11.2000г.

Выигрыши до 1000 рублей выплачиваются с 25.07.2000г.

В 104 тираже в субботу, 29 июля 2000 года, в 12:35 на
канале РТР: квартира. Приз “5 из 5 ” - 4 593 1<Ю руб.!

И деньги, деньги, деньги - в остальных турах!

Результаты тиража № 302,
состоявшегося 23 июля 2000 года

Призовой фонд игры составил 9 556 180 рублей.

Номер
тура

Порядок выпадения 
чисел в розыгрыше

Количество 
выигравших 
билетов

1
2

4
 5_
 6_
7_
8 _
9 _
10
11
12_
13.
U
15
16
17
18
19
20

38,63,80,88,5,23,58
13,68,26,10,29.25,77,
55,54,83,71,27,1,20,
67,24,69,32,50,44,2,
1 2,86,39,70,74,14,4,
35,57,15,17,11
30,75,52,37,21,82,16,
65,19,59,28,45,33,66,
18,90,34,46,8,85,73,
42,78,31,51________
40 ___________
_76_________________
53_________________

J ____________________________________________________________

60_________________
56____________ .
4 8_________________
43_________________
72_________________
4 9________________
79________________
36________________
84________________
7_______________
61_________________
9 _____________ 1 _
6

Выигрыш 
каждого билета

4 11.663
1 92.694

2 92.694

2 143.678
8 46.347
10 39.859
17 23.991
47 8.678 _
43 9.485
93 |3.986
165 I 1.685
219 1.439
448 827
567 654
878 422
1617 286
3211 231
4980 186
7936 140
11563 1112

а
гV

sf;

Тур на удачу 381 137
В призовой фонд “Кубышки*1 286.685
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На территории Иркутской обла
сти через Ангарский район прохо
дит подземный магистральный зти- 
ленопровод Ангарск - Зима.

В состав магистрального зтиле- 
нопровода входят задвижки высо
кого давления, станции катодной 
защиты и другое необходимое обо
рудование д ля эксплуатации этиле
нопровода. Трасса прохождения 
этиленопровода обозначена указа
телями: “Осторожно - этилено- 
п р о в о д ! “ Копать запрещ ает
ся !".

Магистральный этиленопровод 
с входящим в состав оборудовани
ем является объектом повышенной 
опасности, повреждение которого 
ставит под угрозу безопасность на
селения, может привести к возник
новению пожаров, взрывов.

Согласно правилам охраны ма
гистральных трубопроводов, у т 
вержденным постановлением Гос
гортехнадзора России № 9 от 22 ап
реля 1992 года, для безопасности 
эксплуатации этиленопровода ус
танавливается охранная зона в ви
де участка земли, ограниченного 
условными линиями, проходящими 
в 25 метрах от оси этиленопровода 
с каждой стороны.

В охранной зоне трубопроводов

без письменного согласования и 
разрешения запрещается:

- возводить постройки, произ
водить всякого рода горные и мон
тажные работы постоянного и вре
менного характера;

- сооружать линии связи, воз
душные и кабельные электросети и 
различные трубопроводы;

- располагать полевые станы, 
загоны для скота, коновязи, устраи
вать стрельбища, скирдовать соло
му, сено, штабелевать дрова, жечь 
костры, устраивать свалку;

- перемещать тяжеловесные и 
бороздящие землю грузы, сливать- 
жидкости с содержанием солей, 
кислот, щелочей;

- перемещать и производить за
сыпку, поломку и уничтожение опо
знавательных знаков;

- сооружать проезды и переез
ды через трассу этиленопровода, 
устраивать стоянки автомобильно
го транспорта, тракторов и меха
низмов, размещать коллективные
сады и огороды.

На подводных речных перехо
дах магистрального этиленопрово
да через реку Китой на обоих бере
гах устанавливаются створные зна
ки “Осторожно - эти лен !” , указы
вающие положение этиленопрово
да.

Охранная зона на подводных 
переходах устанавливается на рас
стоянии 100 метров от оси этилено
провода по обе стороны и огражда
ется знаками в соответствии с пра
вилами по внутренним водным пу
тям, введенными в действие с 1^ 
марта 1983 года.

В охранной зоне запрещается:
- сбрасывание якорей, прохож

дение плавучих средств со спущен
ными якорями, цепями, лотами, во
локушами, тралами, создающими 
угрозу механического повреждения 
подводной части этиленопровода, 
устройство причалов, плотбищ, 
производство дноуглубительных, 
землечерпательных и берегоукре
пительных работ, водопой скота, 
выделение рыболовных угодий, 
строительство ряжей, донных и бе
реговых опор, плотин, дамб.

При необходимости производ
ства каких-либо работ в охранной 
зоне этиленопровода данные ра
боты должны быть согласованы с 
ОАО “Саянскхимпром” , для чего 
необходимо обратиться по адресу: 

665358 Иркутская область , 
г.Саянск, а/я 17. ОАО “С а 
янскхимпром” , телефоны : 4-56- 
62, 4-51-21,  4-42-62, 4-40-63.

Открытое
*

акционерное
общество

Долгосрочные | 1 .Заемные средства

пассивы из них: кредиты банков 

прочие займы

Краткосрочные 1 .Заемные средства 517

пассивы из них: кредиты банков 1517 

прочие займы

665804, г.Ангарск-4, а/я 2523, 
телефон 54-32-86, факс 54-15-07.

Кредиторская

задолженность

в том числе:

8326

Зарегистрировано 11.01.93 
Отчетный период: год 1999 
Валюта: тыс. рублей 
Генеральный директор 
Главный бухгалтер

Регистрационный номер 23 -поставщ ики, подрядчики 5863

Пузанов А .Д . 
Чемезова И.Г.

Уставный капитал общества составляет 
17979 рублей и состоит из 17979!' штук

обыкновенных акций номинальной
стоимостью 10 копеек.

Бухгалтерский баланс (ты с.руб.)

- по оплате труда

- по социальному 

страхованию

- задолженность перед 

бюджетом

-авансы полученные

- прочие кредиторы

187

195

704

1082

119

Р а зд е л Группа статей

3.Расчеты по дивидендам] 2

4 .Прочие пассивы

Сумма
Актив

Внеоборот
ные активы

1 .Нематериальные 
активы
2.Основные средства 
3.Финансовые 
вложения (долгоср.)

Оборотные
активы

324
8770

Отчет
о финансовых результатах (тыс. руб.)

1.

В первом туре выиграли билеты с номерами:
0321089, 0540867, 0578552, 0918502.
Во втором туре выиграл билет с номером 0243657.
В третьем туре выиграли билеты с номерами: 0405509, 0774760.

Если ваш билет не выиграл в первых трех турах, 
то посмотрите на строку невыпавших чисел. 

Невыпавшие числа: 22,41,47,62,64,81,87,89.
Если ни одного из этих чисел на игровом поле вашего билета нет,

то ваш билет выиграл в основном тираже!
Если все три числа игрового поля “ Тур на уд а ч у” находятся в строке 

невыпавших чисел, то ваш билет выиграл в “Туре на уда чу” . 
Выдача выигрышей 302 тиража начнется 3 августа 2000г.

и продлится до 3 февраля 2001 г.
Выигрыши не облагаются налогом.

Вниманию поклонников “Русского лото”! В 302 тираже “Кубышка” 
не разыграна, ее призовой фонд в размере 286.685 рублей

.* переносится на следующий тираж. ^

1ТКИ

1.Запасы 
из них сырье, 
материалы
и аналогичные ценности
2. Налог на добавленную 
стоимость 
по приобретенным 
ценностям
3. Дебиторская 
задолженность 
из них покупатели 
и заказчики
4. Финансовые 
вложения (краткоср.)
5. Денежные средства 
1 .Непокрытые убытки 
прошлых лет 
убытки отчетного года

5219

Выручка от реализации товаров, 

продукции, услуг за минусом 

налога на добавленную стоим ость 42085

2.
2522

Себестоимость реализации 

товаров, продукции, услуг

3. Коммерческие расходы

868
Прибыль от реализации (1-2-3)

37104

577

4404

5. Прочие операционные доходы
4231 6. Прочие операционные расходы

2160 7. Прочие внереализационные доходы

8 . Прочие внереализационные расходы

654 9. Прибыль/убыток отчетного периода 

(4+5-6+7-8)

10. Налог на прибыль

605

646

1010

1063

4310

1080
-

Пассив
Капитал и 1 .Уставный капитал

11. Отвлеченные средства

резервы 2.Добавочный капитал
18
10076

12. | Нераспределенная прибыль/убыток 

отчетного года

1845

1385

мация о результатах аудиторской проверки
Проверка проводилась ООО Аудиторской фирмой “Аудит*, лицензия № 003430, выданная

Центральной аттестационно-лицензионной аудиторской комиссией Минфина РФ, от 23.11.99г. 
Аудиторское заключение от 24 марта 2000г.

Мнение аудита: бухгалтерская отчетность достоверна.



ЗАО ' АНГАРСКИМ 
КЕРАМИЧЕСКИЙ ЗАВОД

ПРОЕЗД ТРАМВАЕМ № 1 ДО ОСТАНОВКИ 
"КЕРАМИЧЕСКИЙ ЗАВОД”.

8  ОТДЕЛА КАДРОВ 9 41 30. ...

примет на работу:
ИНЖЕНЕРА ТЕПЛОТЕХНИКА

НА ДОЛЖНОСТЬ МАСТЕРА. 
МАШИНИСТА ЭКСКАВАТОРА* 
ЭЛЕКТРОМОНТЕРА В ОБЩЕЖИТИЕ

(МОЖНО ПЕНСИОНЕРА)) 
АВТОЭЛЕКТРИКА,
ПЛОТНИКА S РАЗРЯДА!
СЛЕСАРЯ РЕМОНТНИКА 4-6 РАЗРЯДА. 

З а р а б о тн а я  п л а та  
не з а д е р ж и в а е тс я , 

д о с та в к а  
с л у ж е б н ы м  а в то б ус о м

: ! Междугородная и международная связь
Вся информация, только у консультантов компании "БиЗНССПарТЙСр

, . по телефону (8-21) 523-561

в понедельник, среду и пятницу с 16.00 до 18.00 часов
51-40-03.(4213)

Адрес редакции: 
665830, г.Ангарск

200029 голаN282 * МЮЛЯВРЕМЯ *

К о п и р

Н П О  " О б д м а ш и н

3/ и ю ля
IIPKVTt KIIH ГОСУДДКГПИЛПН.ПГП-ХНИЧ!:! КИН УНИВЕРСИТЕТ

4, , w °Onyv*

А /

*■ ' » *

f<*J / JJnП у п  }
J o pft>f Т O/f

г .  А н г а р с к ,  7 *  к в а р т а л ,  7 д о м  
т е л е ф а к с :  8  (21) 52*25-51

г .  И р к у т с к ,  у л .  С о в е т с к а я ,  Ю 9 Б ,
т е л .  2 7 -6 2 -4 4 ^ ф а к с :  2 7 -6 5 -0 8

МЭ4\
102

налог” .расположенных вдоль забора предприятия “ 
учебного пункта СПАО АУС и гаражей ГСК-4 (89 кв-л).

й о д лт«лъ н а л  просьба освободить самовольно за н ятую  территорию
д о  к о н ц а  и ю ля , та к  как ваши гараж и п р е п я тств ую т проведению 

благоустройства  (стр ои те льств а ) согласно проекту.

СТРОЧНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

ТИ П Р А Й О Н 1 Э Т А Ж | П Л О Щ А Д Ь  | Б А Л . 
1 Т Е Л .

С / У З Е Л Ц Е Н А
Т.РУБ.I ОБЩ. ж и л . к у х .

1-комн* __ 33 м\р 2\5 33.6 17.0 0.0 Б\ р в з д 120.0

1-KOMH,____ 219 вв. 1 \5 33.6 17.0 8.0 разд 105.0

1 -коми» 2 1 1 0 . Э\4 36.6 19.2 ___ 8 . 4 ____ , Б\ _ р п з д 140.0

2 -ком н . 80 к*. Г П 4 41.5 26.4 6.0 с о а м  _____ 110.0

2 -к о м н .  __ 12 м\р 1 5 44.3 28.1 6.0 совм 102.0

2 - комн. __ 80 кв. 4 4 52.1 29.5 9.0 Б\ р а з д [1 9 0 .0

2 -к о м ч , 04 кв. 3 5 44.7 28.7 & ' СОВМ 120.0
2 - к о м м . ____ 95 кв. 2 ,5_____ 42 5 28.5 6.0 П СОЙМ 110.0
2 -ко м н . 189 вв 2 5 42.0 20 < 8.0 Б\_ совм 120.0

3 коми. 2-5 49.0 35.2 6.0 . bs_____ СОВМ_______ 135.0

З-комм. 1 1 м \р 55.9 37.1 6.0 т po-JA 135.0

3*комм,____ 212 вн 4\9 60 <' 4 1 .0 0.0 л \ т  __ р п з д 230.0
4 -к о м н , 10 м\р 1\« 78.5 53.8 | 0.0 луг разд 250.0

S  5 4 - 3 3 - 3 2
w w w . s a k u ra . d a . ru  («г» 11

ОМ ЛЕНИЕ

О проведении внеочередного общего собрания акционеров 
открытого акционерного общества “Каравай”

(место нахождения общества: Иркутская область, г, Ангарск, 215 квартал)
Уважаемые акционеры ОАО "Каравай"!

Совет директоров Открытого акционерного общества “Каравай”, ру
ководствуясь Уставом, уведомляет, что 31 августа 2000 года по инициа
тиве акционеров созывается внеочередное общее собрание акционеров 
в очной форме, которое состоится по адресу: город Ангарск, ул.Мира, 
30, а актовом зале хлебозавода № 2, в 12.00 часов.

Повестка дня собрания:
1. Утверждение годового  отчета Обществе за 1999 год, бухгалтер

ского баланса, счото прибылей  и убытков, распределение прибылей и
убытков.

2. Избрание Совета директоров Общества.
3. Утверждение аудитора Общества.

Список акционеров, имеющих право на участие в собрании,
составлен на 28 июля 2000 года.

Время начала регистрации участников собрания -1 1 час. 30 мин.,
окончания -11 час. 55 мин.

При себе необходимо иметь паспорт или иной документ, удостове
ряющий личности, а для представителей акционеров - доверенность на 
передачу другими акционерами права на участие в собрании.

С материалами к собранию можно ознакомиться с 25 августа 2000
года по адресу: город Ангарск, 215 квартал, административное здание 
хлебозавода N2 1, приемная.

Совет директоров инч

/1

6 Д К  н е ф т е х и м и ю #

га ш и  mj Я ш м и и !
Канадэавский 
детский хор и 

цжаз-оркестр “Пирамида’ 
префектуры

В программе
японские и русские песни, 

произведения 
Шуберта, Штрауса, 

джазовые композиции. 
Начало в 16 часов. 

Билеты продаются в кассе ДК 
Цена билетов 20-25 рублей .

проводит прием сту
дентов на дневную 
форму обучения|по 
специальностям:

Юриспруденция 
Мировая экономика
Реклама ч "

. ..

г

; набазванга
бизнесе, права и искусств

п о  а д р е с у : 
г.Ангарск, ул. 8 Марта, дом 8, 

адрес по кварталу: 55 кв-л, дом 12 
(второй этаж магазина “Недоимка”)\Dlupvn о I 1T1U« —

Приемная комиссия работает

Требуется менеджер-
к о н с т р у к т о р .

Возраст до 35 лет.
722052

7552 25

Тел. в Ангарске:
5 2 -8 3 -1 3 ,

56-J 4-58

КАНЦТОВАРЫ 
ОПТОМ

Бумага
500 л 80 г 94% Снегурочка (Роосю) 95,5
Бумага
500 л 80 г 96%
SVET0 COPY (Светогорск) ...........93,3
Дневник 38 попугаев' цветной.........7,2
Дневник.................. 3,8
Обложка д/тетр. п/э40мкм..............0,2
Тетрадь 12 л. Клетка Красноярск.......0,9
Тетрадь 12 л. линейка Красноярск 0,9
Тетрадь
18 л. Клетка Роосия Красноярск........ 1,3
Тетрадь
18 л. Линейки Россия Красноярск.......1,3
Тетрадь 48 л. Красноярск................ 3,5
Тетрадь 48 л. цветная обл ...............5.7
Карандаш КОНСТРУКТОР Т.............. 0.7
Ручка шариковая
'Beifa" с метал, наконечником............1,5
Ручка шариковая PHJ 922.....   0,9

I Мультифора М (Чехия).................. 0.4
Линейка деревянная 25 см...............0,8

Б Е С П Л А Т Н А Я  Д О С Т А В К А  
ОТГРУЗКА ПО РЕГИОНАМ СКИДКИ

г. Иркутск, ул. Б. Хмельницкого, 9А
теп . (3 9 5 2 )5 4 -6 2 -1 0 ,2 5 -8 0 -9 5

Доставка

б е с п л а тн о !

Ч Й Р
Цены низкие

яжага
О
О

М У К А
С А Х А Р
Р И С

Тел. 6-38-04

(Рубцовск) 
(Россия) 
(25 кг)

УТЕРИ

<««)

M V I f  Л  в/с
9  (Алтай)

САХАР (Россия)

М У К А

Р И С
Тел. 6-16-

(Рубцовск) 
(Россия) 
(25 к г )

2Г
М У К А  в/с (Алтай)
С А Х А Р (Россия)

Теп . 5 3 -0 4 -5 1 . («!>•)

С А Х А  Р  М У К А
(85/50 кг). ОКОРОЧКА
TCA.S 6-65-81,6-54-16 * (4490)

Предприятие ИЧП ПКФ 
"П лю с", зарегистрированное по
становлением мэра № 1805 от 
10.09.1993 года, ликвидируется. 
Кредиторам а течение 2 месяцев 
со дня выхода объявления обра
щаться по адресу: г.Ангарск, 
ТЭЦ-10, д .2/5

еутерянный больничный лист N* 
4961993 на имя Зеленина А.Ю. считать 
недействительным.

еУтерянное свидетельство о регист
рации предпринимателя № 29599 от 
17.07.2000г. на имя Бердыевой Курбон- 
гул считать недействительным.

еУтерянное свидетельство ЧП № 
26415 от 29.09.1999г. на имя Иванова 
А.Н считать недействительным.

еУтерянную печать ЧП на имя Алтын- 
баевой Елены Ивановны считать недей
ствительной.

еУтерянную печать ЧП на имя Огнева 
Сергея Ивановича считать недействи
тельной.

еутерянные диплом СГЛТУ-36, труд, 
книжку, военный билет на имя Эссерт 
И.П. считать недействительными.

еутерянный аттестат № А 5050867 
от 25.06.2000г., выданный МОУ "Ангар
ский лицей № 2” на имя Данильченко 
Р.В., считать недействительным.

еутерянный аттестат № АВ 149458 
на имя Дмитриева С.И. считать недейст
вительным .

еутерянный студ.билет на имя Ки
риллова И.К. считать недействительным.

еутерянные военный билет и трудо
вую книжку на имя Молдованова Влади
мира Михайловича считать недействи
тельными.

еутерянный военный билет на имя 
Хомутова Андрея Вячеславовича считать 
недействительным.

еутерянные водительские права на 
имя Ильина Сергея Викторовича считать 
недействительными.

ЗАО "Сибирская торговая 
ком пания", зарегистрированное 
постановлением мэра N« 237 от 
1.02.1999 года, ликвидируется .  С 
претензиями обращаться :в тече
ние 2 месяцев со дня выхода объ
явления по адресу: г.Ангарск, 11 
мрн, дом 7/7А, 2 этаж • (MiSi

компания
Выражаем сердечную благо

дарность коллективу профсоюзной 
организации УКСа АНХК, всем дру
зьям и знакомым за помощь и учас
тие в организации похорон нашей 
мамы и бабушки

Порошиной Генриетты Егоровны.
Дети, внуки

УСЛУГИ
еРемонт кв-р. Тел. 51-07-17. 
еПобелка, покраска, обои. Тел. 

51-33-2В после 17 час.
еРемонт кв-р. Тел. 3-49-04. 
еО бтяж ка мягкой м ебели. Тел.

дисп. 53-26-40.
еРемонт телевизоров и в/м, га

рантия. Тел. 510-773.
еПеревоэки, грузчики. Тел.: 95- 

59-65, 55-37-54, 51-56-71. 
еПеревоэки.Тел. 53-06-44. 
еПеревоэки. Тел. 53-31-17. 
еГрузоперевозки ГАЭ-3307. Тел. 

9-17-51.

"сообщ ения
•Ищу партнера для организации 

перспективного доходного бизнеса ин
вестиционного характера. Адрес; г.Ан- 
гарск-32, а/я1617.

еНужна одинокая женщина 50-60 лет 
для ухода за больной, проживание сов
местное, Тел. 4-77-41.

ПРОДАМ
еА/м "Тойота-Королла" 1993 года 

вып. Тел. 55-08-16.
еА/м ‘'Москвич-412” 1976 года вып., 

недорого. Тел. 51-88-17.
еЗап.части к а/м "Хонда-Концерто ’ 

1989 года вып., кузов МАЗ, двигатель ZC, 
4ВД. Тел. 6-85-42.

еКап. гараж в а/к “Сирена-2". Тел. 
54-35-93.

е2-комн. кв-ру (5 этаж, 17 мрн, без 
балкона), а/м “ХундаЙ-Соната", грузовик 
“Ниссан". Тел. 51-84-35.

еКиоск 2x4 без места, отл. сост. 
Тел.: 6-06-64, 51-65-81.

еБрус, доску, доставлю . Тел. 55- 
61-21.

еСтенку, прихожую, кухонный гарни
тур, газовую плиту “Гефест", зерк. жур
нальный столик, кухон. стол, телевизор 
“Sony". Тел.53-70-32 после 18 часов.

еЗерно, отруби, дробленку. Тел. 
9-10-35.

ДОМАШНИЙ ЗООПАРК-
еЩенки-кавказы, отличная родо

словная, привиты, мед.паспорт, дорого. 
Тел.:606-64, 51-65-81.

_______ КУПЛЮ______ I
еКассу “ М еркурий” , кафельную  

плитку. Тел. 9-10-35,

МЕНЯЮ
е 1 -комн. кв-ру ул. пл. с тел. на 3- 

комн, хрущ, с тел., с доплатой. Тел. 6-37-
70.

е2-комн. кв-ру на 1 -комн. и комнату. 
Тел. 555-483.

еЗ-комн. кв-ру в г.Тверь (160 км 
от Москвы) на 4-комн. в Ангарске. 
Тел. 52-86-99.

еМотоцикл “Днепр" на мини-мокик . 
Тел. 54-35-93.

ритуальных услуг

_  “ О б р я д ”
В связи с капитальным ремонтом
здания по ул. Ленина , 2(47 кв-л),

п р и е м  з а к а з о в  
п о  о р г а н и з а ц и и  п о х о р о н  
п р о и з в о д и т с я  п о  а д р е с у :  
ул . Файзулина, 22 (81 кв-л, д/у 40). 

Работаем с 8.00 до 17.00 
Суббота, воскресенье 

с 9 до 13 часов,
9  52-31-22 круглосуточно |(ШЦ

Выражаем искреннюю бла
годарность службе “Обряд”, 
родным и близким за оказанную 
помощь в похоронах нашей до
рогой

Добрыниной 
Нелли Фатеевны.

Муж, дети. (чт
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